

## Herren Bezirksklasse D Gruppe 1 Süd (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

VfL Mönchberg IV : SG Kleinheubach III  
Freitag, 01.10.2021, 19:30 Uhr

### VfL Mönchberg IV stockt Punktekonto in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 1 Süd (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) auf

Im Spiel der Herren Bezirksklasse D Gruppe 1 Süd (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) traf der VfL Mönchberg IV am Freitag, den 01. Oktober im 1. Saisonspiel auf die SG Kleinheubach III. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Hierbei trat der Auswärtsverein unvollständig an. Das Satzverhältnis von 27:10 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Auffällig war, dass die SG Kleinheubach III diese Partie unvollständig bestritt.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Beim 13:11, 11:8, 11:4 gegen Rohnalter / Wessel fanden Sanchez-Rodriguez / Weidner von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Anlaufschwierigkeiten mussten Weidner / Breunig zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Leider musste die SG Kleinheubach III das Doppel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den VfL Mönchberg IV. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nach verlorenem ersten Satz drehte Miguel Sanchez-Rodriguez das Spiel gegen Sebastian Scholz und gewann mit 11:13, 11:6, 11:6 11:7. Die richtige Herangehensweise hatte Matthias Weidner beim Sieg in drei Sätzen gegen Tim Rohnalter ab dem ersten Ballwechsel. Kurios war das Ergebnis im zweiten Satz, der erst nach 38 Punkten endete und mit 20:18 an Weidner ging. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. In vier Sätzen siegte am Nachbartisch Tim Weidner gegen Conny Matthies und gab dabei nur einen Satz her. Ein hartes Stück Arbeit hatte danach Mirco Schwarz beim 11:9, 7:11, 7:11, 11:9, 11:9 gegen Sofia-Elina Scholz zu verrichten. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 7:0 gegenüber und kreuzte die Schläger. Leider musste die SG Kleinheubach III das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den VfL Mönchberg IV. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Dominik Wessel wurden Fabian Hess jedoch ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Fast verloren schien daraufhin das Spiel von Miguel Sanchez-Rodriguez gegen Tim Rohnalter, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Miguel Sanchez-Rodriguez jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte mit 11:13, 6:11, 11:6, 11:5, 11:6. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den VfL Mönchberg IV am 08.10.2021 gegen die DJK Niedernberg IV möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 15.10.2021 gegen die DJK Niedernberg IV einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

#### **Punkte:**

#### **VfL Mönchberg IV**

Doppel: Sanchez-Rodriguez / Weidner (1), Weidner / Breunig (1), Schwarz / Hess (1)

Einzel: M. Sanchez-Rodriguez (2), M. Weidner (1), T. Weidner (1), M. Schwarz (1), C. Breunig (1), F. Hess (0)

#### **SG Kleinheubach III**

---

Doppel: Scholz / Scholz (0), Rohhalter / Wessel (0), nicht anwesend/angetreten / nicht anwesend /angetreten (0)

Einzel: T. Rohhalter (0), S. Scholz (0), S. Scholz (0), C. Matthies (0)